
Agenti  immobiliari,
compravendite più sicure con
la collaborazione di geometri
e notai

Fimaa-Ascom,
l’associazione  dei
mediatori immobiliari di
Bergamo  stringe  le
sinergie con il Collegio
Geometri  e  Geometri
Laureati della Provincia
di  Bergamo  e  con  il

Consiglio  Notarile  di  Bergamo.

È il primo risultato del convegno “La centralità del Mediatore
in sinergia con Tecnici e Notai a garanzia di compravendite
sicure”, svoltosi ieri nella sala Mosaico del Palazzo dei
Contratti e delle Manifestazione di Bergamo. «Oggi per vendere
un immobile ed offrire un servizio professionale di qualità
oltre alla regolarità catastale è necessario verificare il
percorso urbanistico dell’immobile ed eventuali trascrizioni
pregiudizievoli – dice Luciano Patelli, presidente di Fimaa -.
È  un  lavoro  per  il  quale  serve  creare  una  rapporto  di
collaborazione con i geometri e i notai. Questa sinergia va a
tutela dei nostri clienti ed eleva la nostra professionalità
di mediatori facendoci diventare un punto di riferimento nelle
compravendite immobiliari».

Da anni Fimaa collabora con i geometri nella redazione del
Listino  degli  immobili,  ora  l’associazione  dei  mediatori
immobiliari fa un passo in più con l’obiettivo di garantire
ulteriormente le transazioni, nell’interesse degli acquirenti
e della trasparenza.
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«Stiamo studiando con il Collegio geometri una convenzione sul
prezzo dei loro servizi di verifica urbanistica degli immobili
–  spiega  Patelli  -.  E  anche  con  i  notai  stiamo  cercando
di  dialogare  nella  stessa  lingua,  soprattutto  sulle
problematiche che colpiscono il settore immobiliare e che ci
vedono ugualmente interessati». «È importante – dichiara il
presidente Fimaa – che si crei un tavolo con tutti i soggetti
coinvolti nella filiera immobiliare: Ance, geometri, notai,
architetti,  ingegneri  e  mediatori.  Noi  abbiamo  nozione  di
prima mano delle richieste del mercato e possiamo orientare le
scelte  delle  imprese  in  modo  che  vadano  incontro  alle
richieste e quindi abbiano meno invenduti. Siamo un pozzo di
conoscenze del mercato che non va perduto».

Al convegno hanno partecipato Riccardo Martinelli, presidente
Fogalco  e  vicepresidente  Ascom  Bergamo,  Luciano  Patelli  e
Oscar  Caironi,  rispettivamente  presidente  e  vicepresidente
Fimaa  Bergamo,  Mario  Belotti,  Marco  Tucci  del  Consiglio
Notarile di Bergamo, Daniele Mammani, avvocato e consulente
legale Fimaa Italia, sulle compravendite e le responsabilità
del mediatore.


